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Bezirk V. – Franken 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Alle Vereine des Bezirkes V Franken 
 
 
 
 

Liebe Eisstockfreundinnen und -freunde im Bezirk Franken, 

 

am 11.03.2023 hat der Bezirkstag des Bezirkes V Franken einen neuen Vorstand gewählt. An 

dieser Stelle sei dem bisherigen Vorstand ausdrücklich für die geleistete Arbeit in für den 

Eisstocksport nicht einfachen Zeiten nochmals herzlich gedankt. 

 

Im Vorfeld des Bezirkstages wurde intensiv über die Frage diskutiert, ob denn der Bezirk V als 

selbstständige Organisation überhaupt noch eine Zukunft hat. Letztlich haben wir alle uns dafür 

entschieden, eigenständig zu bleiben und uns nicht dem Bezirk VI Oberpfalz als angehöriger Kreis 

anzuschließen. 

 

Nach knapp einem halben Jahr im Amt glaube ich, dass es eine richtige Entscheidung war. Der 

Bezirk V hat nicht zuletzt mit den Aufstiegen des TSV Velden und des ESV Nürnberg-

Rangierbahnhof bei den Herren und den stabilen Leistungen der Damen des ESV Rangierbahnhof 

ein deutliches Lebenszeichen an den Rest Bayerns gesendet. Auch bei den Jugendlichen mit tollen 

Ergebnissen insbesondere beim Weitschiessen sowie beim Zielschießen waren wir erfreulich 

präsent und erfolgreich. Beim Frankenpokal Herren Sommer waren immerhin 9 Mannschaften 

aktiv, was gegenüber dem letzten Mal eine merkbare Steigerung bedeutet. 

 

Aber natürlich liegen auch noch einige Problemstellungen vor uns. Bei den Damen und beim 

Mixed waren jeweils mit dem ESC Uehlfeld und dem ESV Rangierbahnhof nur zwei 

Mannschaften präsent und auch im Ligabetrieb der Damen vermissen wir schmerzlich eine 

zahlreiche Vertretung des Bezirkes V.  

Der Winterspielbetrieb erhält noch deutlich weniger Zulauf, hier scheuen viele den aufwendigen 

Materialeinsatz und beklagen die mangelnde Trainingsmöglichkeit. Allerdings stehen wir mit 

diesen Schwierigkeiten nicht allein, selbst die Bezirke mit wesentlich mehr Mannschaften spüren 

die Nachwirkungen von Corona und die Folgen der Energiekrise. 

 

Liebe Eisstockfreundinnen und -freunde, mit der Weiterführung des Bezirkes V wollen wir trotz 

aller Hindernisse dennoch versuchen, die genannten Problemstellungen anzugehen und zumindest 

dafür zu sorgen, dass die Anzahl von Vereinen und Mitgliedern und Spielern nicht noch weiter 

zurückgeht.  

Noch lieber wäre es uns natürlich, wenn wir in den Bereichen Damen und Jugend wieder 

Zuwächse verzeichnen könnten. Dabei sind wir auf die aktive Mitarbeit aller Vereine angewiesen, 

denn nur über Angebote, Mundpropaganda und auch Erfolge im Spielbetrieb werden wir unseren 

Sport für Außenstehende attraktiv darstellen können. 

 

Wir sind daher für jede Anregung offen und dankbar. Wo wir als Bezirk einen Beitrag leisten 

können, werden wir das gerne tun. So haben wir bereits beschlossen und umgesetzt, den Vereinen 



das Startgeld für Jugendliche und Junioren bei Meisterschaften zu erstatten, was nur ein kleines 

Beispiel sein soll. 

 

Darüber hinaus haben wir mit einem neu gestalteten, überaus benutzerfreundlichen Auftritt im 

Internet  und einem jederzeit aktuellen Newsletter unsere Außendarstellung auf den neuesten Stand 

gebracht und damit ein Zeichen für den Bezirk V gesetzt.  

Für die Bezirkswettbewerbe wollen wir erreichen, dass sich besonders im Sommer alle aktiven 

Vereine beteiligen, soweit es ihnen spieltechnisch möglich ist. 

 

Wir benötigen für unsere Überlegungen zur Arbeit im Bezirk unbedingt aktuelle Daten zur 

Situation der Vereine (Mitglieder, aktive Spielerinnen und Spieler, Sommer/Winter, Senioren und 

Nachwuchs), um insbesondere im Rahmen des Spielbetriebes, aber auch in der 

Nachwuchsgewinnung individuell reagieren zu können. Hierzu übersenden wir als Anlage einen 

Fragebogen und bitten um zeitnahe Beantwortung. 

 

Liebe Eisstockfreundinnen und -freunde, der Vorstand und die Funktionsträger des Bezirkes V 

möchten in gemeinsamer Arbeit mit den Vereinen dafür sorgen, dass unser Stocksport in Franken 

auch zukünftig innerhalb der bayerischen Landschaft existiert und anerkannt wird. Dies wird nur 

gelingen, wenn alle Vereine und alle Stocksportler uns in unseren Bemühungen unterstützen.  

Dafür vorab schon herzlichen Dank! 

 

Für die Funktionsträger des Bezirkes V 

 

 

Euer 

 

 

 

 

Herbert Donner  

Bezirksobmann Bezirk V 

 

Anlage: 

Fragebogen 2023 
 


